



5月

たんぽぽだより



2024.5.1

先月は平日のお忙しい中、クラス懇談会にご参加して頂きありがとうございました。

たんぽぽ組になって、1ヶ月が過ぎました。新しいお友だちも少しずつ園でのリズムに慣れて、かわいい笑顔を見せてくれるようになりました。

お友だちがお家の方と離れる時に泣いていると心配そうにのぞき込んだり、おもちゃを渡してあげるなどお友だちとの関りも増えてきました。まだまだ言葉で思いを伝えることは難しいこともあり、嫌だったときは手が出てしまうこともあるかもしれません。「嫌だったんだね」と気持ちを受け止めて安心して過ごせるようにしていきたいと思っています。しっかりと気持ちを受け止めることで、安心して保育者にぎゅーっと抱き着いたり、膝に座って甘える姿もあります。そんな子どもたちの気持ちを大切に、今月も楽しく過ごしていきたいと思っています。



☆お外あそび 楽しいな☆

先月はいいお天気の日が多く、たくさんお外に出て遊ぶことができました。園庭ではスコップで砂をすくってみたり、歩いて園庭を散策することを楽しんでいる子どもたち。保育者がお山や型抜きを作っていると近くにきて「なにしてるの～」と見に来たり、一緒にお山を作る姿もあります。

つぼみちゃんは、太鼓橋であそんでいます。へっぴり腰になることもありますが、頑張って上り下りしています。下りることができると「ふう～」と言っている子どもたちです。

とことこちゃんは、お花をじーっと見てスコップでツンツンしてみたり、お友だちと追いかっこを楽しんでいます。転んでもへっちら！すぐに立ち上がって追いかっこをしているたくましい子どもたちです。

よちよちちゃんは、砂の感触にドキドキしながらも、砂を触ってみたり園庭を歩いて散策しています。水道のところがお気に入りです。蛇口を触って観察している子どもたちです。



こいのぼり作ろう！

子どもたちと一緒にこいのぼりの制作を楽しんでいます。マーカーを使ってじーじー（お絵描き）をしました。つぼみちゃんやとことこちゃんは「ぐるぐる～」や「てんてん！」と言いながらぐるぐる円を書いたり、線や点をたくさん書いていました。よちよちちゃんは初めてのじーじー！マーカーに興味津々でペン先を触ってみたり、画用紙に色がつくのを不思議そうに見ていました。出来上がったこいのぼりはお部屋に飾っています。ぜひ子どもたちと一緒に見てくださいね。

